

Colegio Evangélico Mixto Adonai

Biblia

Profesora Amira Dávila

5to. Bachillerato

¿Es necesario seguir todas las leyes?

Pablo Luna

09/06/2022

Yo creo que no es necesario seguir todo al pie de la letra sin antes razonar, todos debemos tener criterio propio y si en algún momento llegamos a pensar que no está bien o simplemente no queremos, no lo hacemos y ya, claro, sabiendo que algo no sale más allá de nuestras manos y se convierta en incorrecto o ilegal.

Porque si llegamos a obedecer todo sin pensar, luego nos volvemos solo unos afanados que creerán que no se les puede decir que no.